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e s f r e o í i a m s i i f e
Grandes mpirmmms para 
el físiam

Al habla coa su presidente Sr. Roiz Cossio
Queremos informar a nuestros 

lectores y aficionados, acerca de 
la nueva estructuración para la 
próxima temporada de la A. D. 
Rayo Valleeano, y nadie mejor 
para ello que su presidente don 
Pedro Roiz Cossio. Fuimos en su 
busca, nos recibe en su despacho, 
y con esa amabilidad que le ca-

precisamente con una plantilla 
de jugadores, que, por encima de 
todo, jugaron ccn brillantez, y 
todo aquella coincidió con el ba
che de enero, que todo club 
atraviesa, y que nosotros capea 
mos, creo que bien, a juzgar por 
nuestra clasificación al final de 
la Liga, que podemos considerar

3E1 Baj'o  Valleeano de la temporada 19SG-67 que sin cambios nota
bles se apresta a  emprender la próxima temporada.

racteriza, se presta al diálogo. 
— Don Pedro empezando en pri
mer lugar con la temporada que 
terminó, ¿fue para usted satis
factoria en todos los aspectos, 
tanto deportivo como económi
co?

—En la temporada pasado se 
cubrió el objetivo previsto, con 
amplitud, que era la consolida
ción del Rayó Valleeano en la 
-Segunda División, esto se ha con
seguido al tener en la clasifica
ción un buen puesto, con arre
glo a la temporada; este era 
nuestro deseo. Económicamente 
fue inmejorable.

— ¿Pero usted cree qne se pu
do haber mejorado, al menos en 
el aspecto deportivo?

—Todo se puede mejorar en la

Rciz Cossio, presidente del Rayo 
vida, pero son muchos los fac
tores que en el fútbol juegan, 
y qué duda cabe que ya estaba 
previsto nuestro debut en el Gru
po Norte, con campos encharca
dos, y en condiciones poco ópti
mas para jugar al fútbol, esto 

tenía que repercutir en nosotros.

como buena.
—Después de escuchar este 

breve comentario del pasado, en
tramos en el capituló del futu
ro. ¿Puede decirnos don Pedro, 
cómo quedarán las relaciones 
con el Real Madrid para la pró
xima temporada?

—Nuestras relaciones con el 
Real Madrid tienen que ser siem
pre buenas, pues no podemos ol
vidar que gracias a su colabora
ción y ayuda que nos prestó, 
precisamente cuando las puer
tas las teníamos todas cerradas, 
de esto hace seis años. Toda 
ayuda ha hecho posible estas 
realidades que el Rayo tiene 
en el momento actual, con su 
economía saneada, y con unas 
pretensiones que no tienen lími
te, en cuanto a lo deportivo se 
refiere.

—Por lo que vemos ¿quedarán 
solamente en el aspecto depor
tivo?

—Efectivamente quedarán en 
lo deportivo, nosotros no consi
deramos honrado que el Real 
Madrid se implique en la econó
mico, cuando el Rayo ha supe
rado su etapa de desarrollo, y 
hoy día puede valerse por sí 
mismo

-El porvenir del Rayo se per
fila muy halagador, porque sin 
duda, ¿será un paso más hacia 
su total independencia?

—Es lógico que en todos los 
órdenes de la vida, todo ser hu- ¡ 
mano, toda organización, hasta 
de ámbito nacional, intente su 
total independencia, nosotros 
queremos la nuestra, la conse
guiremos ccn seguridad, el Real 
Madrid, sabe que es nuestra gran 
ilusión, y nos seguirá ayudan
do y demostrando su gran cate
goría.

—Con vistas a la próxima tem
perada ¿nos puede decir los ju
gadores que formarán la plan
tilla, o sea fichados y posibles?

—En primer lugar citaré a los 
jugadores cedidos por el Real

Madrid, que quiero hacer constar 
que han sido a petición del pro
pio Rayo, con la consiguiente 
facilidad del equipo blanco, y 
son los siguientes:

Mendieta, Benito, Hernández, 
Chufi, Sierra, Aparicio, Ortega y 
Grande, estas cesiones se dife
rencian de las de anteriores tem
poradas, en el sentido de que de
penderán del Rayo Valleeano en 
tedo, tanto deportivamente co
mo económicamente, y en el 
transcurso de la temporada 67/ 
68, contamos igualmente con el 
gran Felines, que ha pasado de
finitivamente a nuestro equipo, 
Arias gran jugador que actúa de 
volante y desensa, reside en Va- 
llecas y nos será muy útil, Ráez 
que procede del Moscardó, juga
dor con una fama de todos co
nocida. Aráez procedente del 
Plus Ultra, Porro jugador que 
se encuentra estudiando en Ma
drid y contamos igualmente con 
su colaboración, quizá quede al
guno pendiente-de trámites que 
todavia están sin madurar.

— ¿Dio el equipo de Aficiona
dos algún fruto?

—Efectivamente, pasan tam
bién al primer equipo, Mozo por 
tero, Calindo defensa, Moreno 
medio y Pótele delantero. Esta 
será en sí la plantilla, ahora, no 
niego, que si por cualquier cir
cunstancia fuera necesario, el 
Real Madrid, nos aumentaría las 
cesiones con algún jugador más, 
hasta incluso que haya vestido 
la camiseta de nuestro club.

—Hablemos dél entrenador, 
¿será el señor Olmedo el encar
gado de dirigir el equipo la pró
xima temporada?

Peííalba, el antiguo jugador ra- 
yista que dirigirá el equipo de 

aficionados 
—Está totalmente decidido, no 

se puede poner en duda el tra
bajo y valía que ha desarrolla
do junto a nosotros, lo ha de
mostrado con su doble misión, 
tanto de secretario técnico como 
encargado del equipo de Aficio
nados, dando cuatro jugadores 
al primer equipo, y haciéndonos 
pensar que podemos nutrirnos de 
nues:ra prepia cantera, ha
biendo tenido igualmente una 
acertada intervención en el ase- 
soramiento de la plantilla for
mada.

— ¿A qué se debe el ser tan 
madrugadores?

—Desde luego este año hemos 
superado en rapidez los puntos 
más importantes, para de esta 
forma esperar con tranquilidad 
la próxima campaña.

/Pasa a la página 7) .  .

OLMEDO, nuevo 
entrenador del Rayo 
Valleeano, hace] 
declaraciones

E sp e ra m o s no defraudar! 
m agnífica afición

MADRID. (De nuestro co
rresponsal ARCHE).— Casi todos 
los equipos tienen ya su entre
nador, f l  Rayo Valleeano, tam
bién lo tiene, José Antonio Ol
medo Olmedo, hombre ligado 
ai club varios años, en calidad 
de Secretario Técnico, y encar
gado de aficionados, motiyo 
por el cual no hacemos presen
taciones, ya que, está en la  
mente oe todos su fama, buen 
prestijio, ocupando siempre un 
primer plano en sus cometidos, 
en su despacho nos atiende, y 
amablemente contesta a nues
tras,. preguntas.

— Señor Olmedo, ¿esperaba 
esta oportunidad?

■—Dentro de las misiones que 
tengo en el club, yo me debo 
al Kayo, y el presidente vio 
oportuno que ma hiciera cargo 
del primer equipo, y siguiendo 
esta atención que tuvo conmi
go, acepté esta proposición.

— ¿Ha sido para usted el ma
yor triunfo en el fútbol?

—Para mi no ha sido todavía 
el mayor triunfo, ya que, falta 
por hacer mucho. Desde luego, 
la Segunda División no es pa
ra mi nueva, aunque s i , como 
entrenador, pero la he seguido 
estos últimos años desde mi 
cargo como Secretario Técnico, 
acompañando al equipo en va
rias ocasiones, también presen
cié los entrenamientos. Como 
veras, es hacerme cargo dé una 
cosa que venia haciendo para 
el club.

— Olmedo, ¿se dio cuenta de 
ésta responsabilidad?

— Yo sé que la responsabili
dad de un entrenador en fútbol 
es grande ,1a verdad es que es 
así, pues los éxitos no cuentan 
para nada, y sin embargo, los 
fracasos son siempre achacados 
a uno.

— Secretarlo Técnico dél club, 
entrenador del equipo amateur, 
¿se encuentra satisfecho de és
tas misiones y cuál será el fru
to de las mismas?

—El equipo amateur, para ser 
el primer año, ha estado bi«n, 
teniendo en cuenta que los mu
chachos procedían casi todos 
de los juveniles, y otros que se 
prestaron voluntarios a ingre-
ar en las filas del Rayo, pues 

ni se buscaron refuerzos, y an
te todo esto, como habrán vis
to, la temporada ha sido bas
tante buena.

—'El presidente ya nos dio la 
lista de jugadores que formarán 
la plantilla para la próxima 
temporada ¿está usted satisfe
cho?

—La plantilla está, desde lue
go, prácticamente formada, no 
puedo decir si será necesario 
a.gún jugador más, quizá algún 
portero, un par de delanteros, 
pero no es seguro, según estén 
los entrenamientos, verá si es 
necesario o na, pero esto con 
calma.

—¿Esto quiere decir que su 
influencia ha sido grande en el 
capítulo de fichajes?

—A la directiva le entregué 
lista do jugadores que creía

conveniente, e interesante |® 
formar la plantilla, a el' 
correspondió hacer las i 
ñas gestiones, principalnilj 
con el Real Madrid, : 
sido la base del equipo, iugi 
dores que conocía perfecta®! 
te, y que militaron, ] 
en el Segunda División, y oto 
que espero que demuestren 
confianza que se ha i 
en ellos.

—Pasaron cuatro 
del equipo amateur

¿está plenamente seguro t¡¡ 
responderán en ésta cates»

— A los jugadores del eqiiil 
amateur, los aficionados 'ffiia 
visto, algunos de ellos # 
incluso han participado en á 
último Trofeo de Radio Valí 
cia; quizá al principio, loso 
vios fueron presa en alga* 
ellos, para después salvar# 
lio y responder 
mente en los dos último! 
tidos.

— ¿Qué diferencia...
entre entrenar jugadora » 
clonados, partiendo de ' ' 
les, a entrenar jugade 
consagrados?

— E n  lo s  equipos de a®* 
tío s  y  ju v e n ile s  se va viendo 
m e j o r a m i e n t o  y la técnica1 
lo s  c h ic o s , y  sobre esto se® 
tra, l a  m is ió n  de un entren* 
a h o r a ,  c o n  u n  equipo, pe 
p ío , y a  consagrado en 
g u n d a  D iv isió n , no es ,  
m e n t e  q u e  se  abandonen eí) 
d o s  f a c e ta s ,  sino qu« t í#  
hay u n  p u n to  da miraWj 
tante, q u e  son, natural " 
lo s  t r iu n f o s .

— L a  te m p o ra d a  pasa-. . 
c o m e n tó , que el Rayo Vají 
n o  h iz o  b u e n  fútbol, pe» 
m u c h a s  ocasiones, fútrf 
c o n te n c i ó n , ¿cuál será el í’ 
t r ó n  d e  O lm ed o  en !a 
c a m a p a ñ a ?  . |  .

—El patrón que suele I» 
él equipo, lo hacen los jü¡ 
res, ó sea, que yo me m  
las  condiciones d'él'jffl 
principalmente cuando ss 
see un estilo, un tipo*!' 
no soy partidario de hace! * 
bios, me limito a 

(Pasa «  k
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